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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Формирование и использование специального резерва 

на покрытие возможных убытков в рамках управления кредитным риском в 

банке» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам формирования и 

использования специального резерва на покрытие возможных убытков в 

рамках управления кредитным риском в банке. В работе изучены основные 

аспекты функционирования системы управления кредитным риском в банке, 

в частности место и роль специальных резервов в данной системе. 

Описывается специфика работы со специальными резервами, выделяются 

основные этапы данного. В работе отмечается связь между оценкой 

кредитного риска и формированием специального резерва. Автор 

рассматривает особенности работы в области специальных резервов как в 

мировой банковской системе в целом, так и на уровне отдельной страны и 

отдельного банка. В работе приводятся основные тенденции развития 

системы управления кредитным риском и формирования и использования 

специальных резервов. Также автор дает ряд рекомендаций для изучаемого в 

работе предприятия ЗАО «Идея Банк» по поводу специального 

резервирования и управления кредитным риском, основываясь на 

проведенном статистическом анализе деятельности данного предприятия. В 

работе автор подчеркивает важность проведения к грамотной и правильной 

работы в области управления кредитным риском и спецрезервов. Тем самым 

отмечается влияние качества оценки кредитного риска и формирования 

спецрезервов на степень устойчивости банковского функционирования и 

итоговый финансовый результат банка. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

ABSTRACT 

thesis «Formation and use of a special reserve to cover potential losses in the 

framework of managing credit risk in the bank» 

 

 

Thesis is devoted to the formation and use of a special reserve to cover potential 

losses in the framework of credit risk management in a bank. The paper studies the 

main aspects of the functioning of the credit risk management system in a bank, in 

particular, the place and role of special reserves in this system. It describes the 

specifics of working with special reserves, highlights the main stages of this. The 

paper notes the link between credit risk assessment and the formation of a special 

reserve. The author considers the peculiarities of work in the field of special 

reserves both in the global banking system as a whole and at the level of an 

individual country and an individual bank. The paper presents the main trends in 

the development of a credit risk management system and the formation and use of 

special reserves. The author also gives a number of recommendations for the CJSC 

“Idea Bank”, which is being studied in the work of the enterprise, regarding special 

reservation and credit risk management, based on the statistical analysis of the 

activities of this enterprise. In this paper, the author emphasizes the importance of 

carrying out competent and proper work in the field of credit risk management and 

special reserves. Thus, the impact of careful assessment of credit risk and the 

formation of special reserves on the degree of stability of banking operations and 

the final financial result of the bank is noted. 


